
 

   府立中津支援学校 平成 29年度「学校協議会」報告書（第２回） 

日 時 平成 29年 12月 18日（月） 10:00～12:00 

 

 

 

 

出席者 

協議会委員 所属等 学校事務局 校務分掌等 

辻 行雄 ｴﾙｽﾞｶﾚｯｼﾞ・おおさか校長 川田 和子 校長 

田中 博之 大阪整肢学院 院長 井筒 文彦 教頭 

花咲 典之 中津連合振興町会会長 水迫 英紀 事務長 

植田 秀彦 新梅田ｼﾃｨﾗｲｵﾝｽﾞｸﾗﾌﾞ前会長 横山 伸子 首席 

米田 秀 中津更生園施設長 山中 有美子 首席 

小林 信恵 森ノ宮医療大学 広報室 参事 橋本 和枝 小学部主事 

  松本 啓志 中学部主事 

  河合 悠吾 高等部主事 

傍聴人     

おもな 

テーマ 

・平成 29年度学校経営計画進捗状況について 

・学校教育計画から各学部の状況 

・授業アンケートについて 

・平成 29年度学校教育自己診断アンケートについて 

 

協議内容 

の概略 

・授業見学 

・平成 30年度から[学校協議会]が[学校運営協議会]に変更。 

(学校経営計画について承認をいただく旨説明) 

・平成 29年度学校経営計画進捗状況について 

・学校教育計画から各学部の状況について 

小学部・中学部・高等部・各学部の取り組み紹介 

・授業アンケートについて 

・学校教育自己診断について 

提言内容・ 

改善方策 

提言・意見 

・各学部の取り組みの様子が具体的でよく分かった。 

・地域の小学校・中学校・施設との交流が盛んなのがうれしい。 

・社会に向けての活動がより顕著になってきていると感じた。 

・いじめに関するアンケートの聴き取り調査の結果でいじめではないことが分かったが

受け取り手である子どもの気持ちに寄り添うような丁寧な対応が欲しい。 

・授業アンケートの結果で高等部では「ふつう」が多い。「授業中の教師の声かけの少

なさ」「1人の子どもが取り組んでいるときの他の子どもの待ち時間」等の指摘につい

ては真摯に受けとめて欲しい。 

・次年度から学校経営計画の承認が入ってくるようだが教育方針に意見ができるほど実

態が分かっているわけではない。意見を出しやすいように課題をどのようにクリアす

るのかを前年度中に方向性を明らかにして欲しい。 

・今後も引き続き学校協議会が意見の出しやすい場であることを望む。 

 


